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1. СМИ о Таймыре 
 

Таймырцев приглашают на холодовой заплыв X-WATERS Yenisei – 2024 
В субботу, 27 января, в заполярной столице состоится первая тренировка по холодовому 

плаванию, регистрация уже открыта. В этом сезоне четверо выдающихся тренеров и 
спортсменов проведут четыре сета подготовки (лекция и тренировка) в Норильске и Дудинке. 

Первую ступень подготовки северяне освоят с рекордсменкой России в зимнем плавании 
Натальей Васильевой, которая также является мастером спорта по современному пятиборью, 
победителем и призером соревнований на открытой воде и холодовых заплывов. 

В Дудинке обучение стартует с лекции 27 января в 10:00. Слушателей примет актовый 
зал Таймырского краеведческого музея (ул. Советская, 30). После теоретической части 
спортсмены отработают навыки на практике. Количество мест на занятие в бассейне строго 
ограничено. Регистрация по ссылкам: 

Дудинка, МАУ «Дудинский спортивный комплекс» (ул. Всесвятского, 8) 
27 января 
12:00-13:00 — https://arnorilsk.timepad.ru/event/2746212/ 
13:00-14:00 — https://arnorilsk.timepad.ru/event/2746216/ 
14:00-15:00 — https://arnorilsk.timepad.ru/event/2746219/ 
Предварительное расписание следующих тренировочных сетов в Норильске и Дудинке: 

1 и 2 марта; 5 и 6 апреля; 26 и 27 апреля. 
24 и 25 мая пройдёт отборочный заплыв в таймырскую команду. Предполагается, что в 

сборную попадут до 30 северян и участие в X-WATERS Yenisei для них будет бесплатным. Но 
зарегистрироваться на заплыв и гарантировать себе участие можно уже сейчас.  

Дополнительные вопросы можно задать по номеру телефона: +7 (3919) 456-815. 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
О семейных ценностях расскажет новая книжная выставка 

В рамках 2024 года, объявленного в России Годом семьи, в библиотеке семейного 
чтения открылась книжная выставка «Семья на Руси: мост между традицией и 
современностью». В экспозицию выставки вошли книги, раскрывающие различные аспекты 
семейной жизни. 

Издания, представленные в разделе «Традиции и обычаи народа» рассказывают о 
русских семейных обрядах и поверьях, затрагивают вопросы воспитания детей и почитания 
родителей. Например, из рассказа Николая Буканева «Женская судьба от рождения до 
замужества: Древняя Русь» читатель сможет узнать о повседневности древнерусской 
женщины: что она ела и пила, как проводила свой день, как подготавливалась к свадьбе и 
родам. 

Раздел «Под покровом Петра и Февронии» посвящен любви и преданности князя Петра 
и женщины из простого народа, его мудрой жены Февронии. Со времен древности они были 
почитаемы в России как защитники семьи и брака, чья любовь преодолела преграды — 
болезни, коварство, интриги и даже смерть. 

Книжная подборка «Радость рождению новой жизни» содержит издания, посвященные 
воспитанию и развитию детей. Здесь можно найти ответы на самые насущные родительские 
вопросы: как правильно кормить и закалять малыша, как вырастить доброго и отзывчивого 
ребенка, как обеспечить его безопасность дома и на улице. Книги с практическими 
рекомендациями о том, как научить ребенка читать в раннем возрасте, можно найти в 
разделе «Чтение — дело семейное»… 

 
Артисты из Норильска представят дудинцам сказочную премьеру 

Артисты из Норильска представят дудинцам сказочную премьеру29 января в 17:00 на 
сцене кинодосугового центра «Арктика» состоится показ музыкально-литературной 
постановки Павла Крылова по мотивам русской народной сказки «Морозко». Историю о 
доброте, вежливости, скромности и уважительном отношении к другим людям представит 
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оркестр народных инструментов Норильского колледжа искусств и ансамбль «Печки-
лавочки». Справки по телефону: 8 (391-91) 3-13-68. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
Автомобиль пьяного водителя сгорел после лобового ДТП на трассе Норильск - 
Алыкель 

Житель Норильска устроил лобовую аварию на дороге Норильск - Алыкель, после чего 
его машина полыхнула. По иформации ОМВД России по Норильску, произошло все в среду, 
17 января в 19.30.  

Известно, что 37-летний пьяный водитель на «Шевроле» ехал в сторону Кайеркана. 
Решил обогнать впереди идущую машину, вылетел на встречку, где и столкнулся с 
автомобилем «Тойота» под управлением водителя 1983 года рождения.  

От удара «Тойота» слетела в кювет и опрокинулась,  а «Шевроле» загорелась - от нее 
остался лишь металлолом. Серьезно пострадали оба водителя. Их госпитализировали. 

Северный край 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Путину рассказали о строительстве метро в Красноярске  
Председатель совета директоров группы компаний «Бамтоннельстрой-Мост», 

субподрядчика строительства первой линии скоростного подземно-наземного транспорта 
Красноярска, Руслан Байсаров рассказал президенту России Владимиру Путину о ходе работ. 

Встреча состоялась накануне в Кремле. На ней обсуждалось сооружение тоннелей, 
мостов и других инфраструктурных объектов в различных регионах страны. 

Руслан Байсаров рассказал главе государства о деятельности предприятия и подробно 
остановился на текущих проектах: 

«Мы приступили к строительству метро в Красноярском крае. На пике строительства 
будет задействовано 9 тысяч специалистов. В основном все сибиряки. Часть из них даже 
наши сотрудники, которые строили наши тоннели. Это, конечно, даст большое развитие, 
инвестиции, рабочие места, налоги в регион». 

Владимир Путин заинтересовался названием второго тоннелепроходчика для 
красноярского метро. «Имя “Валентина”, да?», — спросил он. 

«Да. Тоннелепроходческие щиты, так принято, называют женскими именами. Второй мы 
назвали “Екатерина”, потому что она оттуда, бетонщица и герой соцтруда. И “Валентина”», — 
пояснил Руслан Байсаров. 

Напомним, недавно Красноярскому метро утвердили новую планировку: в проекте 
решено использовать тоннели, построенные в советские годы. Использование выработок 
также повлекло за собой ряд изменений — скорректирована трасса, уточнено расположение 
станций, добавлен дополнительные земельные участки, попадающие в полосу отвода, 
использующуюся на период строительства объекта. 

Newslab.ru 
 

Свыше 500 красноярцев смогут открыть дело при поддержке службы занятости 
Более 500 жителей Красноярского края в текущем году смогут открыть свой бизнес 

благодаря финансовой поддержке службы занятости, сообщает пресс-служба правительства 
региона. 

Эти граждане смогут получить финансовую поддержку от 214,5 до 297 тысяч рублей. 
Размер поддержки будет зависеть от места проживания. 

Для тех, кто решил открыть свое дело, специалисты службы занятости проводят 
консультации по вопросам бизнес-планирования, ведения своего дела. Кроме того, служба 
оказывает финансовую помощь. Деньги можно потратить на покупку оборудования, 
расходных материалов, аренду помещений и так далее. 
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Для того, чтобы получить выплату, нужно предоставить бизнес-план, а также его 
успешно защитить. 

Например, в Лесосибирске и Большемуртинском районе планируют выращивать овощи, 
а в Красноярске хотят открыть кафе и центр образовательных услуг для детей. 

В прошлом году такая поддержка была оказана 518 жителям Красноярского края. На эти 
средства были открыты мастерские, студии и агропредприятия. 

Финансовая поддержка предоставляется гражданам в рамках государственной 
программы Красноярского края "Содействие занятости населения". 

РИА Новости 
 

Из Красноярска снова начинаются рейсы на Шри-Ланку 
О полетах из Красноярска и Новосибирска на остров в Индийском океане сообщили 

ТАСС в пресс-службе Azur-Air. Сейчас в расписании аэропорта рейсы в Коломбо, столицу 
Шри-Ланки, значатся с 22 января до конца марта на Boeing 767-300 1-2 раза в неделю. 

В компании также планируют дополнительные прямые рейсы из городов Сибири и 
Дальнего Востока в Таиланд с начала февраля. 

Напомним, что на остров Шри-Ланка из Красноярска та же компания летала осенью 2022 
года. 

 ДЕЛА 
 

5. СМИ о России 
 
Путин подписал указ о защите зарубежной недвижимости России и бывшего СССР 

Президент России Владимир Путин подписал указ о выделении средств на 
юридическую защиту зарубежной недвижимости РФ. Действие документа затрагивает 
имущество бывшей Российской империи и СССР. Указ размещен на портале официального 
опубликования правовых актов. 
 В тексте документа говорится, что субсидии на финансовое обеспечение затрат, 
связанных с осуществлением поиска недвижимого российского имущества, получит ФГУП 
«Предприятие по управлению собственностью за рубежом». Сейчас оно находится под 
контролем управления делами президента.  

Кроме поиска недвижимости предприятию будет поручено заниматься юридической 
защитой российского имущества, сказано в указе президента. 
 11 января сейм Латвии утвердил законопроект, предусматривающий передачу «Дома 
Москвы» в Риге в собственность государства. Средства от продажи конфискованного 
имущества планируется направить Украине. В этот же день посольство России назвало этот 
шаг сейма «правовым произволом и государственным грабежом». Ведомство уведомило 
латвийскую сторону о неизбежных ответных мерах, в том числе предъявлении требования 
компенсировать материальный ущерб и убытки, понесенные после остановки деятельности 
«Дома Москвы». 

21 декабря 2023 г. представители латвийских спецслужб ворвались в здание КДЦ, 
отобрали средства связи у сотрудников «Дома» и провели допросы. На входе в здание 
установили «пост охраны», в помещениях описали имущество и технику. Официальный 
представитель МИД РФ Мария Захарова вскоре заявила, что российская сторона ответит на 
рейдерский захват латвийскими спецслужбами «Дома Москвы». 

Ведомости 
 
Путин поручил увеличить вычислительные мощности суперкомпьютеров в России 

Президент РФ Владимир Путин поручил правительству разработать и реализовать 
комплекс мер, направленный на увеличение вычислительных мощностей суперкомпьютеров в 
России. 
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Такое поручение содержится в утвержденном главой государства перечне по 
итогам конференции "Путешествие в мир искусственного интеллекта", состоявшейся в ноябре 
прошлого года. 
 "Разработать и реализовать комплекс мер, направленных на увеличение 
вычислительных мощностей суперкомпьютеров, находящихся в РФ", - говорится в документе, 
опубликованном на сайте Кремля. Владимир Путин также поручил определить конкретные 
параметры увеличения этих мощностей. 

Еще одно поручение президента: правительство и Министерство иностранных дел 
России должны до 31 марта продумать меры по взаимодействию российских разработчиков в 
области искусственного интеллекта с коллегами из дружественных стран. 
 Ранее Владимир Путин ответил на вопрос, стоит ли бояться искусственного 
интеллекта. По его словам, предотвратить развитие ИИ, в том числе сверхинтеллекта, 
невозможно. Поэтому нужно сделать все для того, чтобы мы могли быть одними из лидеров в 
этом направлении, подчеркнул российский лидер. 

Российская газета 
 
Сергей Шойгу осмотрел производство новых российских ракет 

Министр обороны РФ Сергей Шойгу посмотрел, как военные предприятия выполняют 
государственный оборонный заказ, в частности, осмотрел производство высокоточного 
оружия. На что обратил внимание министр обороны? 

Новые российские ракеты станут в два раза мощнее, дальность их полета увеличится на 
сотню километров. Передовые разработки вооружения министру обороны Сергею Шойгу 
представили на предприятии "Радуга", где выполняется гособоронзаказ. 

"Мы удешевили ракету и в два раза повысили мощность этого изделия. Боевая часть 
была 450 кг, стала – 800". 

Глава российского военного ведомства ознакомился с новыми крылатыми ракетами 
класса "воздух-земля", противорадиолокационными и противокорабельными ракетами, а 
также с перспективными образцами управляемых ракет. Испытания уже проводятся. И всё же 
министр настаивает, что особое внимание стоит уделить дальности полета ракет. 

- Дальность 250 километров? 
 – 250 километров. 
- Вот об этом я и хочу вам сказать. Нам вообще надо на сегодняшний день 300 и за 300 

километров. 
Руководство предприятия уверяет, что задачи на 2023 год полностью выполнены. Кроме 

того, с начала спецоперации кратно увеличены объемы выпуска высокоточных средств 
поражения, по некоторым показателям – в восемь раз. 

Эксперты уверены, что разработка такого мощного и дальнобойного оружия говорит о 
большом скачке не только в этой отрасли. Вполне вероятно, что усовершенствованы 
технологии российских разведчиков. Ведь чтобы нанести удар по вражеским позициям, 
которые находятся за 300 километров, их сначала нужно обнаружить. 

"Если стоит такая установка, значит ли это, что у нас есть возможность оперативно 
разведывать цели на такую глубину и обеспечивать их поражение? Плюс, конечно, играет 
роль проблема, связанная с тем, что нам необходимо поражать цели, прикрытые системой 
ПВО и в перспективе прикрытые истребительной авиацией. Соответственно, необходимо 
бить на большую дальность, не попадая под ответный удар", – говорит Дмитрий Стефанович, 
научный сотрудник Центра международной безопасности ИМЭМО РАН… 

Вести 
Петродворцовый суд запретил в России 633 украинских сайта 

Петродворцовый районный суд Петербурга признал информацию на 633 украинских 
сайтах запрещенной к распространению на территории России, сообщает объединенная 
пресс-служба городских судов. 

Это решение принято по административному иску прокурора Ломоносовского района 
Ленинградской области в защиту неопределенного круга лиц. 
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"Суд указал, что запрещается распространение информации, которая 
направлена на пропаганду войны, разжигание национальной, расовой или религиозной 
ненависти и вражды, а также информации, за распространение которой предусмотрена 
уголовная или административная ответственность", - говорится в сообщении. 

В обоснование иска было указано, что прокурорская проверка выявила, что на этих 633 
сайтах в свободном доступе размещена информация украинской хостинговой компании 
Hostiko, посредством которой совершаются мошеннические действия в отношении граждан 
России. 

Уточняется, что при переходе на интернет-ресурсы появляется уведомление "страница 
недоступна", что не является признаком их неработоспособности в связи с тем, что 
злоумышленники используют CDN (сеть доставки контента), которая позволяет хранить копии 
веб-страниц на серверах по всему миру. 

INTERFAX.RU 
 

Росстат: больше всего в 2023 году в России подорожали яйца, помидоры и груши 
Помидоры, яйца и груши возглавили десятку самых подорожавших продуктов в России в 

2023 году. Об этом сообщает Росстат. 
«Яйца подорожали на 61,4%, помидоры — на 51,1%, а груши — на 48,3%», — передает 

РИА Новости результат анализа данных Росстата. Также в пятерку товаров с высоким ростом 
цен вошли бананы и виноград. Цены на них выросли в диапазоне от 45% до 50%. Замкнули 
топ подорожавших товаров апельсины. 

Цены на яйца в стране выросли из-за повышенного спроса со стороны населения, 
однако изменения в объеме производства не наблюдались. Президент России Владимир 
Путин отмечал, что уровень доходов граждан России повысился, поэтому люди и стали 
больше потреблять яйца и куриное мясо. 

 URA.RU 
 

Вильфанд заявил о росте числа опасных погодных явлений в России 
Научный руководитель Гидрометцентра России Роман Вильфанд рассказал о 

значительном росте опасных погодных явлений в России в 2023 году. 
Всего в стране за указанный период было зафиксировано более 1190 опасных явлений, 

что это на 20% больше показателей 2022 года, отметил синоптик на пресс-конференции, 
передает ТАСС. По словам специалиста, это число для территории нашей страны «было 
очень большим». Минувший год по количеству опасных явлений занял второе место после 
2021 года. 

К опасным явлениям погоды Вильфанд отнес в том числе шквальные ветры, сильные 
ливни и аномальную жару. Метеоролог уточнил, что только в декабре в РФ было отмечено 73 
опасных явления — «такого еще не было». 

Эксперт также сообщил о растущей успешности прогноза опасных явлений, которая в 
этом году составила 96%. «Это главная задача метеорологов», — заключил научный 
руководитель Гидрометцентра России. 

Росбалт 
 

6. Разное 
 
Запад задумал грандиозную аферу против России. 

Многие россияне знают, что все существующие в мире способы мошенничества, от 
МММ до банальных краж с банковских карт, пришли к нам благодаря цивилизованному 
Западу. Рейдерство, финансовые пирамиды, фиктивное банкротство и др. это фактически и 
есть главные технологии Запада в создании которых им просто нет равных во всем мире. Это 
та часть бытия людей, где отрицать уверенное лидерство Запада и его превосходство над 
другими, просто глупо. 
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Причем по производству афер Запад уже давно вышел на какой-то запредельный 
уровень. Такое впечатление, что вся их высшая школа и наука работают исключительно на 
это направление. Правда с реализацией своих "проектов" в последнее время у Запада как-то 
не задается. Всё дело в том, что действенность аферы зависит от двух факторов. Первый это 
вера других её авторам, которая не позволяет сомневаться. Второй заключается в отсутствии 
способности анализировать. Этот фактор, во многом зависит от информации. Чем её меньше, 
или чем более она ангажирована, тем хуже возможность аналитического подхода. 
 И тут снова надо отдать Западу должное, он попытался создать своё собственное 
информационное поле. Правда из него за последние пару лет выпала довольно значительная 
часть населения Земли. Но и тех, кто в нём остался вполне хватает, чтобы скармливать им 
различные аферы. 

Форум в Давосе всегда являлся передовым в плане продвижения различного вида 
афер в жизнь. Не стал исключением и нынешний. Причем задуманная там афера по 
отношению к России, очень даже красива, а главное, на первый взгляд, вроде, как и не имеет 
к нам особого отношения. 

На первый взгляд всё выглядит пусть и очень глупо, но зато вполне безобидно. Одна 
страна, очень стремящаяся в ЕС и НАТО (я думаю вы прекрасно поняли о чем речь) и остро 
сейчас нуждающаяся в финансах, чтобы продолжать своё противостояние с Россией, начнет 
в срочном порядке выпускать государственные облигации. На первый взгляд, что тут такого, 
это право любого государства. Но тут самое интересное то, что "гасить" эти облигации 
предлагается за счет средств будущих репараций, которые должна платить Россия. И это уже 
делает эту операцию гениальной по наивности. В истории еще нет подобных примеров. На 
бытовом языке, это примерно, как вы, беря деньги в долг, напишите в расписке, что отдавать 
их будет условный Петя или Ваня. 

Ясно что написать и выпустить можно что угодно, весь вопрос кому будет интересна 
такая бумажка, чтобы за неё отдавать реальные деньги. Но тут и начинается самое 
интересное. 

Умные люди говорят, что если ты не видишь в чем-то смысла, это не значит что его 
нет. Просто ты не можешь его понять. Так что и эта афера хоть и выглядит бессмысленной, 
на самом деле имеет как минимум две важные цели. 
 Западу уже давно не даёт покоя наш золотовалютный резерв, который заморожен им. 
Эта пытка деньгами, которые вроде как есть, но использовать нельзя, сильно воздействует на 
западную психику. И эта психика, под таким воздействием рождает всё новые планы решения 
этой проблемы. 

И вот до какого-то сильно умного товарища вдруг дошло, что если нельзя изъять, то 
почему бы не попытаться просто заменить. Понятно, что юридически, без разрешения 
России, это так же незаконно, но почему бы не попытаться. Таким образом будет попытка 
заменить наши средства, которые сейчас выражены в реальных активах, на эти бумажки. И 
совсем неслучайно общая сумма выпущенных облигаций, странным образом будет 
соответствовать сумме замороженных российских средств. 
 Но это лишь одна часть грандиозного плана западных мошенников. Эти парни просто 
красавцы и знают толк в своём ремесле. Вам, наверное, уже скучно слушать, как везде 
протестуют, против оказания финансовой помощи одной небезынтересной для нас стране. И 
похоже они нашли способ решить эту проблему. 

Когда средства выделяются как помощь или кредит, на это конечно нужно получать 
согласие. А в год выборов, желающих голосовать за непопулярные шаги становится все 
меньше. Но теперь это и не понадобится. Ведь не надо выносить на голосование вопрос 
покупки зарубежных государственных бумаг. Это уже вопрос исключительно компетенции 
правительств, министерств финансов и ЦБ различных стран. Например, даже мы, россияне, 
не особо в курсе какие там активы закупает наш ЦБ для ФНБ. 
 Вот так теперь и будет проходить финансирование этой страны западными 
партнерами. Они больше не будут выделять помощь. Они будут покупать на эту сумму 
облигации и тем самым механизм одобрения парламентами им уже не понадобится. Ну а 
если что, то "нерадивого" премьера или министра финансов, которые вкладывали деньги не в 
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те активы, можно просто уволить (правда с отличным золотым парашютом). Что и 
говорить. Красиво. 

Но тут наш президент снова сыграл на опережение. Ведь фактически его недавнее 
заявление об угрозе потери государственности данной страной является ни чем иным, как 
публичной офертой превращающей все эти облигации в пустые бумажки. Россия 
предупредила, что не рассматривает больше субъектность этой страны. И теперь все кто 
имеет с ней дело, должны учитывать этот факт. Так что эта грандиозная западная афера, 
теперь будет исключительно для их внутреннего пользования. 

Дзен 
 

Да хоть в лаптях плыви: зачем платить олимпийцам-нейтралам? Большой спорт в 
России не способствует популяризации малого 

Раздражают споры вокруг олимпийцев. До сих пор решается, ехать нашим на Олимпиаду 
без флага или не ехать. И, соответственно, спонсировать России таких спортсменов или 
пустить на самоокупаемость. Реально сидят что чиновники, что обыватели, и рассуждают, 
платить ли десятки миллионов тем, кто поедет выступать без флага. На счастье, пока мы 
спорили, МОК за нас разрешил эту дилемму и запретил России финансировать 
нейтральщиков. 

Я тоже считаю, что денег им платить не надо. Какой прок? Я вообще убеждена, что мы 
вваливаем в большой спорт непомерные суммы. Было время, когда олимпийцев буквально 
закидывали деньгами и подарками: платили миллионы, дарили прилюдно внедорожники. Мне 
совершенно непонятно, зачем. Принято считать, будто между успехами национальных 
сборных в большом спорте и популяризацией спорта и ЗОЖ среди населения есть связь. А я 
считаю, что ее нет! 

Спорт — достаточно дорогое сегодня удовольствие, простого примера высоких 
результатов недостаточно, чтобы мальчики и девочки побежали в секции: нужны еще и 
деньги. Особенно если учитывать, что Россия традиционно сильна в таких видах спорта, как 
хоккей, катание, художественная гимнастика и синхронное плавание. 

Вы знаете, сколько стоит в мегаполисах занятие хоккеем? До сотни тысяч в месяц. 
Художественное катание — еще дороже. Гимнастика — очень дорогой спорт. Это не говоря о 
том, что для вождения детей на регулярные тренировки в семье должен быть неработающий 
взрослый. 

Ну посмотрят дети на победы наших спортсменов — и что дальше? Куда они пойдут? На 
обычный каток? Катков мало бесплатных, платные в мегаполисах от 400 рублей в час. Да и 
мало радости ребенку кататься, зная, что настоящий спорт не по карману. Что толку, что 
страна, например, вкладывалась в Евгения Плющенко? Он открыл свою академию, обучение 
в которой стоит баснословных денег, это прогремело на всю страну, сильно демотивировав 
детей из обычных семей. 

Я бы вообще запретила спонсировать большой спорт. Пускай сами. Это их карьера, их 
тщеславие, почему мы должны оплачивать кому-то карьерный рост, если на нашей с вами 
жизни он никак не скажется? 

Зачем стране чемпионы такой ценой? Глупое утверждение, знаю, но рвется с языка: 
секций бы на эти деньги открыли больше, усовершенствовали спортивную селекцию, 
запустили программы для переезда из регионов в столицы талантливых детей-спортсменов. 
Это лучше золотых чемпионов. Тем более, что теперь им предлагается выступать без флага. 

Мало того, что олимпийцы, добравшиеся до Парижа, не смогут поднять флаг и 
произнести название своей страны — новые условия МОК предполагают, что российские 
спортсмены должны выбирать между участием в парижской Олимпиаде и «Играми дружбы» в 
Казани. То есть люди, которые поедут на Олимпиаду, пусть даже выйдут там в косоворотках и 
ушанках, поплывут в лаптях, пройдут велотрек в кокошнике, все равно окажутся как бы не 
совсем патриоты. 

Страну изолировали, навесили на нас рестрикций, мы строим, можно сказать, новый 
многополярный мир. А тут какие-то, простите, ренегаты поедут в Париж, да еще за наши 
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деньги? Налицо прямой ущерб стране, а не опосредованная выгода. В кокошнике мы и 
дома посидим. 

И смысл «Игр дружбы» в том, чтобы туда приехали топовые спортсмены, которые 
привлекут таких же сильных соперников и тысячи болельщиков по всему миру. Зачем мы 
будем оплачивать участие в чужих соревнованиях тем, кто поедет привлекать конкурентов и 
зрителей к Макрону? Да, мы понимаем, что они всю жизнь тренировались, старались, это их 
мечта. А мы всю жизнь работаем, платим налоги и не хотим их тратить впустую. 

Между прочим, еще есть вопрос достоинства наших спортсменов, которые согласятся 
выступать под нейтральным флагом и фактически будут осуждены на родине: это ведь 
оскорбительно, хотя не все с утверждением согласны. И достоинство их соперников, которым 
вообще-то должно быть западло скакать и прыгать, если политики заблаговременно 
подсуетились и вычеркнули из списка их сильных конкурентов. 

Например, мы традиционно лидеры в гимнастике. В борьбе. Это какими надо обладать 
качествами, чтобы обрадоваться запрету на участие в Олимпиаде наших гимнастов с 
борцами? Ну вот я пытаюсь встать на место спортсменов из Европы. Они, что же, обрадуются 
возможности выступить без лидеров? Что это за спорт такой? Если пестовать подобный 
подход, при котором политиканы вышибают из гонок самых сильных, можно доиграться до 
того, что лидеров будут отстранять от игры и без всяких политических мотивов. 

 
Например, масса середнячков и отстающих в каком-нибудь виде спорта может забросать 

сильных конкурентов доносами: допустим, что они не платят налоги, замечены в 
неподобающем поведении или исповедуют крамольные гендерные взгляды. Это ведь какой 
простор! А еще можно подбрасывать лидерам допинг. Подливать в чай наркотики и 
тестостерон. От этого — шаг до того, чтобы спецслужбы стран-конкурентов начали сбивать 
чужих сильных спортсменов на машине, стрелять в них из снайперских винтовок. 

Выражение «спорт вне политики» обычно воспринимают очень плоско. Как пропаганду 
дружбы и мира во всем мире. А в реальности этот принцип предполагает исключение лозунга 
«победа любой ценой». Чтобы в итоге не было соблазнов подключать к гонке политиков, 
силовиков, разведчиков, диверсантов… Даже вопрос допинга тоже входит в сферу лозунга о 
спорте вне политики — мы в этом не раз убеждались. Почему-то жертвами допинговых 
скандалов становятся часто лидеры из неудобных стран. А из удобных — не становятся. 

Обхитрить соперника любой ценой и нейтрализовать его любой ценой — в чем разница? 
Сначала европейцы выписывали своим лыжникам назначения от фиктивной астмы, теперь 
рвут жилы, чтобы выбить из гонки лидеров гимнастики. 

Украинские спортсмены стерли ноги в кровь, бегая и требуя, чтобы россиян отовсюду 
исключили. А им это зачем? Неужели интересно выступать без лидеров? 

Или возьмем Израиль. Еще более иллюстративный пример. Израиль воюет с 
Палестиной и обстреливает практически всех своих соседей. Против Израиля в Гааге открыто 
дело. Израиль, конечно, едет на Олимпиаду и везет туда своих гимнастов, которые 
традиционно сильны. В 2022-2023 году Израиль существенно поднялся на чемпионатах 
Европы и мира — еще бы, ведь россиян не было. 

Как это будет смотреться со стороны? Рядовым израильтянам приятно будет болеть за 
своих спортсменов, зная, что их сильнейших конкурентов вышибли из гонки, при том, что 
политику Израиля осуждает большинство населения Земли? Да, именно так: в странах, 
которые не поддержали Израиль, проживает большая часть населения земного шара. Ей 
тоже вряд ли будет понятно, что в голове у израильтян, которые выйдут радостно прыгать с 
лентами. 

Помните соревнования в пандемию? Были страны, которые прямо радовались, если 
сильные соперники сдавали положительный тест на коронавирус. И наверняка ведь были те, 
кто привозил с собой коронавирусных диверсантов, чтобы устроить соперникам заражение. 

Ну, раз пошли такие игры и все равно в конечном счете главная задача — любой ценой 
устранить соперников, почему не отодвинуть спортсменов в сторону и не начать 
соревнования в хитрости и смекалке между ГРУ, ЦРУ и Моссадом . Будем втроем на 
олимпиадах соревноваться. Дерзнуть присоединиться смогут, пожалуй, разве что Генштаб 
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НОАК и разведка КНДР. Пусть возьмут все на себя, а мы только будем смотреть, как 
вешают на шею медаль единственному добравшемуся до Олимпиады. И честно, и всяко 
дешевле, чем платить сотням олимпийцев, содержать их команды, штабы и одаривать 
победителей. 

Большой спорт давно превратился в соревнования политиков, спецслужб и 
фармацевтов. Ладно бы он приводил к тому, что ребятишки бегут в спортивные секции. А то 
ведь нет, не приводит, не бегут они: дорого заниматься. 

«Газета» 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 19.01.2024 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 88,66 ▲ 0, 31 

EUR 96,59 ▲ 0, 54 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 
 
 
 


